

DerWesten - 06.06.2007

<http://www.derwesten.de/nachrichten/nachrichten/staedte/hilden/2007/6/6/news-1069473/detail.html>

Kapital aufgestockt

 Hilden, 06.06.2007

JUBILÄUM. Stiftung St. Johannes der Täufer zieht zufriedene Bilanz. Am 23. Juni wird das fünfjährige Bestehen gefeiert.

ERKRATH. Zufrieden zeigt sich die Stiftung St. Johannes der Täufer vor ihrem zweiten Stiftertreffen am 23. Juni. Im vergangenen Jahr konnte das Stiftungskapital um 28 520 Euro auf nunmehr 125 390,50 Euro aufgestockt werden.

In diesem Jahr hat die Stiftung mit dem Projekt "Die Orgel von St. Johannes" die Federführung bei der Finanzierung der notwendigen Arbeiten übernommen. Die Stiftung beteiligt sich aus dem Jahresergebnis 2007 mit 1000 Euro an den Kosten und sucht für den Restbetrag Spender unter der Gemeindemitgliedern. Insgesamt 1551 kleine und große Pfeifen hat die Stockmann-Orgel. Pro Pfeife kostet die Reinigung 5,80 Euro. Hinzu kommen Kosten für Arbeiten an der Orgentechnik und am Rückpositiv, so dass insgesamt 9000 Euro veranschlagt wurden.

Von 2003 bis 2006 konnte die Stiftung St. Johannes der Täufer diverse Vorhaben in der Kirchengemeinde mit insgesamt 5600 Euro unterstützen. Zu ihrem fünfjährigen Bestehen lädt die Stiftung für den 23. Juni zu einem Fest- und Dankesgottesdienst in die Pfarrkirche ein. Gegen 18.30 Uhr sind alle Interessierten dann zum zweiten Stiftertreffen in den Pfarrsaal eingeladen. Getragen wird die Stiftung von 175 Stiftern, Freunden und Förderern - 152 mehr als im Vorjahr.

Darüber hinaus ist die Josef-Janhsen-Stiftung, die als Projektstiftung unter der Johannes-Stiftung die langfristige Sicherung des Pfadfinderheimes übernommen hat, vom Erzbistum Köln genehmigt worden.